

En el presente ejercicio espera duplicar su facturación hasta los 980 millones de pesetas

## Varnet inaugura sus nuevas instalaciones en Ciudad Real

MARÍA JOSÉ G<sup>o</sup>-CERVIGÓN  
Ciudad Real

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, ha apadrinado la inauguración de las nuevas instalaciones de la empresa Varnet en Ciudad Real, dedicada a las tecnologías de la información y la comunicación. Bono alabó el "extraordinario componente tecnológico y de innovación" desplegado por Varnet, calificando a Ciudad Real como la "provincia informática por excelencia de Castilla-La Mancha gracias a las iniciativas de este tipo".

Esta empresa inició su andadura en el año 1998 con tan sólo 4 personas en su plantilla en el Centro Europeo de Empresas e Innovación

(CEEI) situado en el Polígono Larache de Ciudad Real, en donde todavía tiene parte de sus instalaciones. En la actualidad, son 112 los trabajadores que prestan sus servicios

“ ”  
**Es una de las mayores empresas regionales de tecnologías de la información y la comunicación**

“ ”  
**Desde que se fundó en el año 1998 la plantilla ha pasado de cuatro a 112 trabajadores**

*Dispone de oficinas comerciales en Ciudad Real, Madrid y Barcelona, y oficinas técnicas en Albacete, Cuenca y Toledo*

en ella, la mayoría técnicos en informática, lo que la convierte en una de las mayores empresas regionales de tecnologías de la información y la comunicación en número de empleados.

La nueva ubicación de Varnet en Ciudad Real, que puede beneficiarse del hecho de que en esta ciudad exista una Escuela Superior de Informática, tal y como destacó José Bono, posee 1.200 metros cuadrados y desde aquí se desarrollarán numerosas actividades ligadas al

campo de las comunicaciones, el entorno multimedia, gestión de recursos y activos de empresas, redes, consultoría en innovación, formación en tecnología y plataformas de servicios. "Un ejemplo", señaló el presidente del Gobierno regional, "del que deben tomar buena nota otras empresas de

ciudad Real y de Castilla-La Mancha para situarnos en vanguardia tecnológica".



Varnet dispone de unas instalaciones de 1.200 metros cuadrados.

Varnet posee oficinas comerciales, además de en Ciudad Real, en Madrid y Barcelona, y oficinas técnicas en Albacete, Cuenca y Toledo. En el año 2000, facturó 455 millones de pesetas, cantidad que espera superar considerablemente este ejercicio, ya que, según sus previsiones, alcanzará

los 980 millones de pesetas. En sus menos de cuatro años de existencia, Varnet ha prestado numerosos servicios a empresas de Ciudad Real y de la región para situarlas en vanguardia tecnológica, pues uno de sus lemas es que "en la aldea global del siglo XXI, hay que estar conectados".

El marketing, el diseño, la tecnología, la gestión de los recursos y activos fijos

de las empresas, la firma de acuerdos estratégicos con otras empresas de gestión del conocimiento, generar empresas para consolidar las áreas de negocio, etcétera, son algunos de los ámbitos en los que se mueve esta empresa ciudadrealeña, que pretende erigirse como una "auténtica factoría de soluciones en tecnologías de la información y comunicaciones", consiguiendo fidelizar al cliente.

que han propiciado una inversión superior a los 800 millones de pesetas y que han recibido ayudas por valor de 131 millones.

El alcalde, Joaquín Fuentes, se ha mostrado muy satisfecho por los resultados de este convenio, ya que se puede

## La Delegación del Gobierno adopta las navajas como regalo institucional

DAVID GARCÍA  
Albacete

Las navajas de Albacete pasan a ser desde esta semana el regalo institucional que la Delegación del Gobierno hará a sus invitados más ilustres. Este acuerdo fue adoptado por el responsable de este organismo, Juan Ignacio Zoido, que se trasladó hasta la capital de la cuchillería para visitar la Asociación de Empresarios del sector (APRECU), la Escuela y Fundación para el Desarrollo de la Cuchillería (FUDECU), y una fábrica.

La primera navaja se entregará como obsequio dentro de unos días al vicepresidente de la República China, que visitará Toledo y la Delegación del Gobierno en esta región. Zoido reconoció la labor de este sector y aplaudió tanto a los profesionales como al resto de ciudadanos de esta provincia que se sienten identificados y han sabido defender siempre esta industria tradicional.

El representante del Gobierno de la nación en Castilla-La Mancha recordó algunos datos relativos a este sector destacando su facturación anual que supera los 14.000 millones de pesetas, de los que entre 3.500 y 4.000 provienen de la exportación.

afirmar, explica, que se ha ocupado prácticamente todo el polígono industrial "Pozo Hondo" con las diferentes líneas de actuación que se emprenden para potenciar la actividad empresarial. Es por ello que, para que no frene esta actividad, el primer edil ha confiado en que concluyan en un breve espacio de tiempo las conversaciones con la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento del Suelo (SEPES), que permitirán una ampliación de 350.000 metros cuadrados del polígono industrial.

MARÍA JOSÉ G<sup>o</sup>-CERVIGÓN  
Campo de Criptana (C. Real)

El alcalde de Campo de Criptana, Joaquín Fuentes, ha firmado con la consejera de Industria, Araceli Muñoz, un convenio por el que la Junta de Comunidades incentivará a los empresarios que se instalen en el polígono "Pozo Hondo". Este acuerdo, que tendrá una vigencia de dos años, es la continuación del que se rubricó en el año 1999 entre ambos organismos y que ha supuesto, durante este período, enormes beneficios en la actividad industrial de la Villa de los Molinos.

## Incentivos para los empresarios que se instalen en Pozo-Hondo

*En virtud de un convenio de colaboración firmado entre el alcalde de Campo de Criptana y la consejera de Industria*

Este acuerdo supone que la Consejería de Industria subvenciona la compra de suelo y la obra civil, mientras que el Ayuntamiento criptanense exime a los emprendedores de hasta el 75% del impuesto de construcciones, según la inversión y el número de puestos

de trabajo que se creen. Hay que señalar que, al amparo de este convenio, en los dos últimos años, se han aprobado 17 expedientes de otras tantas empresas que se han ubicado en el polígono "Pozo Hondo". Estos han supuesto una inversión superior a los

700 millones de pesetas y han generado 40 puestos de trabajo. Industria les ha concedido 120 millones de pesetas en subvenciones.

En el conjunto de Campo de Criptana, hay que destacar que la Consejería de Industria ha aprobado 26 expedientes,

que han propiciado una inversión superior a los 800 millones de pesetas y que han recibido ayudas por valor de 131 millones.

El alcalde, Joaquín Fuentes, se ha mostrado muy satisfecho por los resultados de este convenio, ya que se puede